

PARA SU DIVULGACIÓN INMEDIATA

Miércoles, 22 de mayo de 2024



CONTACTO:

Karina Rivera, Alameda Alliance for Health

510-499-3419

krivera@alamedaalliance.org

ALAMEDA ALLIANCE FOR HEALTH ANUNCIA UN NUEVO MIEMBRO DE LA JUNTA

Wendy Peterson fue nombrada para representar a Servicios y Apoyos a Largo Plazo.

Alameda, CA: Alameda Alliance for Health (Alliance), el plan de salud local que administra el acceso a los servicios de salud para más de 400,000 residentes del Condado de Alameda, anunció hoy que la Sra. Wendy Peterson fue nombrada miembro de la Junta de Administración de Alliance. La junta es el cuerpo administrativo de Alliance y está formada por 19 miembros que representan a grupos de interesados específicos, entre los que se incluyen médicos, clínicas de salud comunitarias, hospitales locales y otros socios del ámbito de la salud del Condado de Alameda.

El otoño pasado, la Junta de Supervisores del Condado de Alameda adoptó una ordenanza por la que se añadían cuatro puestos adicionales a la Junta de Administración de Alliance, incluido un puesto para experto en la materia para representar a Servicios y Apoyos a Largo Plazo, que ahora ocupa la Sra. Peterson.

"Con casi tres décadas de experiencia en la defensa de los servicios para los adultos mayores, la Sra. Peterson proporcionará a nuestra Junta de Administración una perspectiva muy necesaria en materia de políticas sobre personas de edad avanzada", dijo Matthew Woodruff, director general (Chief Executive Officer, CEO) de Alliance. "Sus profundos conocimientos serán un gran activo para Alliance y para nuestros miembros de edad avanzada".

La Sra. Peterson es la directora de la Coalición de Servicios para Personas de Edad Avanzada del Condado de Alameda, que representa a los proveedores de salud y a los servicios de apoyo para adultos mayores de todo el condado. La coalición y sus miembros promueven cambios en las políticas e iniciativas de colaboración para mejorar la vida de los adultos mayores y sus familias. Juntos, los miembros de la coalición atienden a más de 90,000 adultos mayores. La Sra. Peterson forma parte del equipo administrativo del Consejo de Comunidades Respetuosas de los Adultos Mayores del Condado de Alameda y ayudó a crear el Plan de Área para todo el Condado de 2016 y 2020, y a impulsar la resolución de la junta que nombró al Condado de

Alameda como un Condado Respetuoso de los Adultos Mayores. También forma parte de varias juntas de organizaciones que atienden a los adultos mayores del Condado de Alameda.

"Me siento honrada de unirme a la Junta de Administración de Alliance y ansío trabajar con mis colegas para atender a las comunidades diversas que conforman el Condado de Alameda", dijo la Sra. Peterson, recién nombrada miembro de la Junta de Alliance.

Para obtener más información sobre Alliance, visítenos en <http://alamedaalliance.org/>.

###

Acerca de Alameda Alliance for Health

Alameda Alliance for Health (Alliance) es un plan de asistencia médica administrado de forma local, pública y sin fines de lucro que está comprometido a hacer que los servicios de atención médica de alta calidad sean accesibles y asequibles para los residentes del Condado de Alameda. Alliance se estableció en 1996 y fue creado por y para los residentes del Condado de Alameda. La Junta de Administración de Alliance, el personal de liderazgo y la red de proveedores de Alliance reflejan la diversidad cultural y lingüística del condado. Alliance proporciona cobertura de atención médica a más de 400,000 niños y adultos de bajos recursos a través de los programas de Medi-Cal y Alliance Group Care acreditados por el Comité Nacional para el Aseguramiento de la Calidad (National Committee for Quality Assurance, NCQA).